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    “Ｅｎｇａｇｅ Ｒｏｔａｒｙ Ｃｈａｎｇｅ Ｌｉｖｅｓ” 

 

ロータリーを実践し、みんなに豊かな人生を 
 

    

            第１７０２回例会プログラム 

 

          12:30    開会点鐘 

                  国歌斉唱 「君が代」 

                  ターゲット唱和・四つのテスト 

                  お客様紹介 

                  会長挨拶・報告 

                  ベネファクター認証書授与 

                  今月のお誕生日 

                  幹事報告 

                  各委員長報告 

                  卓話 

                  出席報告 

                  ニコニコＢＯＸ報告 

          13:30    閉会点鐘 

 

        第１７０１回例会 
 

        開会点鐘 

    ロータリーソング「それでこそロータリー」 

 

    ≪会長挨拶・報告≫ 会長  宗像 英明 

     

皆様こんにちは、今日は今年

度初めてお客様のいない例

会で、少し時間に余裕がある

ようです。 

さて、私は弁護士をしており

ますが、ときどき「宗像さん 

  刑事事件はできるのですか？」と聞かれることがあります。 

  もちろん弁護士ですので、刑事事件もできますが何年か前 

  に法テラスという日本司法支援センターというとこと契約 

  しないと国選弁護ができなくなり、契約をやめてしまい刑 

  事事件は減ってしまいました。刑事事件の始まりは犯罪を 

  見つけた人が告訴・告発・被害届などから始まります。 

  なかなかわかりずらいのが、告訴と被害届が同じだと思っ 

  ている人が多く「被害届を出したのですが捜査しています 

  よね？」と言う人がいますが、告訴・告発というのは捜査 

  機関に対して処罰を求める意思表示で、被害届は届けに過 

  ぎないので、警察は被害届を出しただけでは捜査はしない 

 

  いこともあります。告訴・告発は捜査が義務づけ 

  られ、告訴とは被害者の配偶者、被害者の一定の 

  親族が捜査機関に処罰を求めることで、それ以外 

  の人が見つけた時に処罰を求めることを告発とい 

  います。告訴がありますと捜査機関は捜査した上 

  で起訴するかどうかを決め告訴した人に通知をし 

  なくてはいけません。告訴した事件について起訴 

  しないという判断した場合、告訴人は検察審議会 

  に申し出て意見を出してもらうことができます。 

  検察審議会に特別に拘束力はないと言われますが 

  ６ヶ月に 2 回以上起訴相当の意見が出て、それで 

  も起訴しない場合、準起訴手続きと言って職権濫 

  用罪などに使われる手続きをするようになります 

   また親告罪(告訴がなければ公訴を起訴できない 

  犯罪)として強姦罪や強制わいせつ罪などで被害者 

のプライバシーを守り、その人の意志を尊重する 

もの、過失傷害罪などの軽い犯罪などもあります。 

他に親族相盗例というものがあります。家族の物 

を盗んだら犯罪になるか？窃盗、詐欺、横領とか 

財産を奪う犯罪ですが、直系血族と配偶者、同居 

の親族間での犯罪は刑は免除されます。なぜこの 

ような規定が置かれているかと言うと「法は家庭 

に入らず」という思想があり今でも家事事件の離 

婚や婚姻費用の請求はいきなり裁判するのではな 

く調停を通さなくてはいけなので、「法は家庭に 

入らず」を守っていますが、最近は時代ともにい 

かない場合が多くなりました。 

 

    ≪幹事報告≫  幹事  堀田 敏広 

  ・前回の理事会の議事録(９・10月のプログラム) 

  ・９月のルート 1 ドル１００円 

  ・大宮東ＲＣ・大宮北東ＲＣ例会スケジュール回覧 

    

    ≪各委員長報告≫ 
    斉藤博一会員（35 周年記念事業） 

35 周年記念誌がもうすぐ出来上がります。３、10 日 

の例会にはお配りできます。 

    阪 泰彦会員（職業奉仕委員長） 

10月 22日日本銀行見学 サンパレス９：００ 

昼食はうなぎ屋「大江戸」 

 



 

     会員卓話     根岸 淳一会員 

 

皆様こんにちわ、このような卓

話の機会をいただきましてあ

りがとうございます。本日は 

私と家内のお話しをしたいと 

思います。実は私の家内は変形 

性股関節症という障害者手帳 

でいうと４級の障害者です。 

  この変形性股関節症というのは上半身と下半身のつなぎ目 

  にある股関節の軟骨が少しすづつすり減っていき直接骨ど 

  うしが当たるようになり痛みが出る病気です。今から 10 

    年前にあるき方がおかしくなり、痛みも出てきてしばらく 

  は薬を飲みながらいましたが、人工関節にしないと治らな 

  いということでいろいろ病院を探していましたら、札幌に 

  石部基実医師というその病気専門の医師がいまして、すぐ 

  に連絡しましたのが、2008年でした。診察までに 1年待ち 

  手術までに２年待ち 2010 年に手術をして、成功しまして 

  今では普通に歩けるようになりました。今年４月に 3年目 

  ということで検診に行ってきましたが、診察を受けるまで 

  は緊張していまして先生に「また２年後に会いましょう」 

  と言われた時は二人でガッツポーズをして叫んでしまいま 

  した。そしてその日宿泊するトマムまで車を走らせ夜７時 

  位にホテル着きまして、ベランダから見た夜空にはすばら 

  しい星空が広がっていました。翌日は朝４時起きをしてト 

  マム山の頂上までゴンドラで行き雲海テラスで雲海を見る 

  はずでしたが、天候が悪く残念ながら見ることができませ 

  んでした。次に向かったには帯広にある紫竹ガーデンとい 

  う所です。十勝地方を代表するガーデンで 1500坪の土地 

  に20年かけて紫竹おばあさんが作った色彩豊かなガーデン 

  でとても感動しました。その次に訪れたのが六花亭の本社 

  工場の隣にできた「六花の森」で、ここは紫竹ガーデンと 

  はちがいモノトーンの景色があり、今までハイテンション 

  だった気持ちがクールダウンして帰路に着きました。 

   さすがに帰りの飛行機内では、疲れていましたが話しが 

  はずみ私の同級生の話しになり同じ銀行を受けて彼は受か   

り私は落ちたことなどを話していたら、家内が急に「もし 

  銀行に受かっていたらちがう人生を歩いていたかもしれな 

  わね、こんな苦労もしなかったし、ちょっと後悔してたり 

  して？」と言ったので、私は躊躇せず「何言ってるんだい 

  そんなことないよ、もし銀行に受かったらママと会えなか 

  ったかもしれないじゃない！」と普段だったら口にしない 

  ような恥ずかしい言葉を言っていました。しばらくすると   

  私の左手の上に家内が手を重ねてきて、驚きなんだか熱く 

  なってきましたが、もう一度彼女が握り返してきた時には 

  私の身体は冷たくなり、心の中で「彼女の手の中で生きて 

  いかなくてならないのだなぁー」と現実の戻されてしまい 

  ました。この病気をして大変つらい思いをしましたが、確 

  実に彼女を強くし、また家族の絆を深めることにもなりま 

  した。また２年後にいい結果を得られるようにがんばりた 

  いと思います。 

 

 

 

    ≪出席報告≫ 出席副委員長 柴崎 騏一郎 

 

     会員数３９名  出席数２０名  出席率 51.28% 

 

 

 

 

 

 

 

          本日の合計  ￥２００００ 

 

   お暑うございます。根岸会員卓話ありがとうござ 

  います。(矢崎)  法律のお話しありがとうござい 

  ます。また素晴らしい根岸さんの卓話ありがとう 

  ございます。(山崎) 会長挨拶、毎回楽しみで 

  す。根岸さん卓話ありがとうございます。(高橋) 

    根岸会員卓話ありがとうございました。情景が浮 

  かぶ文学的な表現に酔いしれました。(柴田) 

    根岸さん、夫婦愛のあふれるお話しをいただきあ 

  りがとうございました。(渋谷) 早退します。 

  すみません。(黒臼) 根岸さん、これからも長～ 

  いお付き合いよろしくお願い申し上げます。(堀田) 

    誕生日プレゼントいただきました。ありがとうご 

  ざいました。おかげさまで無事にもう一つ年をと 

  りました。(八木)  根岸会員、卓話ありがとうご 

  ざいます。再来週は我身！(杉村) 根岸さん卓話あ 

  りがとうございます。(橋本・柴崎・斉藤・宗像 

  樺沢・阪・福地・藤井)  今日は、試練の機会を与 

えて頂きありがとうございました。(根岸) 

 

 

             本日の司会 ： 杉村 俊明 

 

     第１７０２回例会 
 

    外部卓話 埼玉新聞社代表取締役社長 
                         小川 秀樹さま 

 

  9 月３日(火) サンパレス  12:30 点鐘 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


